

Acta de la Asamblea Ganemos Palencia, celebrada el 13 de enero de 2015

Orden del Día:

- 1.- Concretar los actos del mes de enero.
- 2.- Confluencia con Podemos: Información de contactos mantenidos y preparación de reunión conjunta.
- 3.- Calendario de primarias, constitución de la Comisión Electoral y forma jurídica de presentación.
- 4.- Calendario general de Enero hasta las elecciones municipales y autonómicas del 24 de Mayo.

Antes de comenzar a tratar los puntos del orden del día, se acuerda hacer una breve presentación de lo que se ha hecho hasta ahora, con el fin de que las personas que asisten por primera vez tengan una idea más clara.

1.- Actos previstos para el mes de enero.

Desde la Comisión de programa se informa de que se está contactando con personas y grupos que puedan aportar ideas a los distintos capítulos en los que se ha dividido el programa. Se recuerda que los grupos de trabajo son:

1. Gobierno Local
2. Economía social
3. Ciudad Verde y urbanismo
4. Protección de los derechos básicos
5. Cultura y Juventud
6. Igualdad y diversidad

Algunos de los grupos ya se han reunido y han comenzado a elaborar el trabajo.

El 22 de enero habrá una reunión abierta a quienes deseen asistir. Será en la Escuela Sindical de CC.OO (C/ José Zorrilla semisótano) y en ella se pondrán en común las propuestas de cada uno de los grupos.

Para el 29 de enero, se ha programado un acto público para presentar y discutir públicamente el estado de Ganemos Palencia, los avances en los ejes del programa, el calendario de primarias, etc. La Comisión de Programa asumirá lo referente a los avances ejes del programa y el resto de cuestiones las Comisiones de Organización y de Comunicación.

2.-Confluencia con Podemos.

Varias personas de Ganemos Palencia han asistido la semana pasada a la asamblea de Podemos, para plantear la posibilidad de confluencia de ambas organizaciones en las elecciones municipales de mayo. Se acordó que se mantendrán contactos para ver si es posible.

Por otra parte, un miembro del Frente Cívico Somos Mayoría nos presenta la iniciativa de dicha organización de convocar una Mesa de confluencia, a la que han invitado a Podemos, Ganemos, EQUO e IU. Asistirán dos personas por cada organización. La reunión será el jueves día 15, a las 19 horas, en los locales de la Asociación de Peluqueros.

Se debate la citada propuesta y se acuerda participar en la Mesa de confluencia. Se elige a las tres personas que asistirán: Mariano, Carmen y Josemi.

3.- Calendario de primarias.

El plazo para inscribirse en el censo se ha ampliado hasta el 14 de febrero y el plazo de presentación de candidaturas será del 29 de enero al 14 de febrero. Este calendario se modificaría si fuese necesario para llegar a la confluencia.

Se plantea la necesidad de marcarse una fecha para tener una decisión definitiva de si hay confluencia o no. Se acuerda que esa fecha sea el 14 de febrero.

Por otra parte, se sugiere la posibilidad de hacer coincidir la fecha de la votación con la de las grandes ciudades, por la repercusión mediática que pueda tener.

Se elige a las tres personas que formarán la Comisión Electoral: Eugenio, Carmen y Pedro.

En cuanto a la forma jurídica de presentarse a las elecciones, se informa de que hay en internet dos documentos: uno de Zaragoza y otro de Salamanca en los que de forma comparativa se explican las ventajas e inconvenientes de cada una de las formas jurídicas posibles. Se acuerda que se establezcan enlaces a dichos documentos, en la página web de Ganemos Palencia, con el fin de que se puedan leer para tener elementos de juicio a la hora de tomar la decisión, que será en la asamblea anterior al 14 de febrero.

4.- Calendario general.

Se acuerda que nuestra próxima asamblea sea el jueves 5 de febrero, en el Centro Social del barrio de El Carmen. Si no fuera posible hacerla en ese local, sería en la Escuela Sindical de CC. OO.

La Comisión de Organización presenta una plantilla de calendario, con una columna de propuestas pendientes de discusión y aprobación y otra columna de decisiones aprobadas. Contiene los dos actos fijados para el mes de enero, algunas propuestas con interrogante o a título de ejemplo y unas notas sobre actos o cuestiones importantes que será necesario temporizar.

Como dicha plantilla ha sido enviada a todas las personas que han dejado sus datos, a través de la lista interna, se pueden realizar propuestas que recogerá la Comisión de Organización para ir completando el calendario.

Se da por finalizada la asamblea a las 21:30 horas.